



La Cámara de Diputados suspende la discusión del Fondo de Pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARCO CURZIO).- La **Cámara de Diputados** suspendió la sesión, en donde se discutiría la reforma para crear el Fondo de Pensiones para el Bienestar. Diputados del PAN denunciaron desde ayer que hubo cambios en el dictamen. Una cosa completamente irregular.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4489?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4489&authkey=!AJreeRldlIdb36c&ithint=video&e=nccjw>